

Revira Sheinbaum al PAN

#CártelInmobiliario

La jefa de Gobierno dio a conocer que el exalcalde de Benito Juárez habitaba uno de los inmuebles vinculados con la investigación por corrupción inmobiliaria

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dio a conocer que el coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México y exdelegado de Benito Juárez, Christian Von Roehrich, vivía en uno de los inmuebles asegurados por la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la capital, durante la investigación por corrupción inmobiliaria que está en curso en contra de exfuncionarios de la demarcación.

Lo anterior, en el contexto de la detención de José Vizcaino Carmona, exdirector Jurídico y de Gobierno de la alcaldía Benito Juárez, por enriquecimiento ilícito durante su gestión como servidor público. La FGJ lo acusa de recibir propiedades a cambio de autorizar

construcciones. "Son 42 inmuebles en donde se está pidiendo el aseguramiento (...) Y en uno de ellos estaba viviendo el actual coordinador del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, exdelegado de la alcaldía Benito Juárez", declaró.

Tras el señalamiento del PAN

de supuesta persecución política, Claudia Sheinbaum dijo que es Von Roehrich quien tiene que dar explicaciones.

"No, no tiene nada que ver con persecución política; él tendría

que dar explicaciones, porque él tuvo estos servidores públicos o funcionarios públicos como parte de su administración y la Fiscalía tiene muchas pruebas", mencionó.

Respecto a si podrían haber otros partidos involucrados en el caso, la mandataria afirmó que Benito Juárez ha sido gobernada por el PAN en los últimos años.

"Imagínense ustedes, es una alcaldía gobernada siempre por el mismo partido, en donde hay personas que participaron en diversas administraciones, no solamente en una. Y la Fiscalía una vez que encuentra un caso empieza a investigar y se da cuenta que no solamente es un caso, son muchos. En donde sea que haya habido extorsión al desarrollador inmobiliario o colusión, se entregaban departamentos a cambio de permisos de construcción o de manifestaciones de construcción", puntualizó.



